

Etats-Unis : Lancement de la première agence de la mode islamique à New York

Le message de l'Islam

Selon le site alawaba, Nailah Lymus, fondatrice de cette agence de mode islamique, est une musulmane new yorkaise. Celle-ci à décidée de fonder cette agence en raison de son grand intérêt pour les vêtements, et afin de présenter les valeurs de l'islam. Lors des cérémonies du lancement de cette agence de mode islamique, elle a annoncé : «

De nombreux malentendus et de mauvaises conceptions existent au sujet des musulmans et de l'islam ainsi que sur les femmes musulmanes. Cette démarche présente de manière correcte l'origine du hijab, celle de l'emploi des couleurs dans les vêtements islamiques, contribue à l'élimination des mauvaises conceptions sur les musulmans et met l'accent sur l'universalisme de l'islam.

»

Le blogueur et artiste né à Harlem, Ismail Sayeed qui était invité au défilé de mode islamique a dit : «

Les vêtements présentés au cours de ce défilé étaient tellement variés et beaux qu'ils peuvent même être utilisés par des non musulmans

. »

Il a ajouté : «

La plupart des vêtements présentés pour l'automne et l'hiver 2012, sont si couverts et conformes aux règles de l'islam qu'ils peuvent être utilisés comme nouveaux désigns dans le domaine de vêtements islamiques.

»